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PV n°3 DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR  
Présentiel et visioconférence  

 18/12/2021  
Olympiade 2020/2024 - Saison 2021/2022 

 
Présents :  Arnaud CONAN - Johanna MERCIER - Florence RAMARD - Jean-Luc 
GOUIN - Gérard MABILLE - David QUINTIN -–   Laurence GORTAIS (titulaire 
CDVB35) - Christophe GRAIGNIC (titulaire CDVB56) 
 
En visio : Viviane LE THOMAS - Sandrine METAYER - Alain RIBOUS - Gildas 
THANGUY - Odile AVIGNANT (titulaire CD22) 
 
 
Excusés : Frédéric DUCHENE - Marc GAUDEL - Eva GERARD - Claire GIRARD - 
Antonio LETO - Bruno PRIOU - Laëtitia RIVOLIER - Olivier PRIGENT (titulaire 
CDVB29)  
 
Assiste : C. PENNAMEN 
En visio :  U. BOSCOLO – E. CORBIN – T. COUDRON - C. DUPEUX 
 
 
Les documents envoyés : 

 PV CD n°2 du 29/11/21 
 Le compte-rendu de la réunion du 10/12/21 – tournée 3X3 
 Le budget prévisionnel de l'action tournée3X3 
 Budget 2021/2022 
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Gérard Mabille fait un point sur la réunion du CA de la FFVB (disparition des AAL 
remplacées par des aides aux emplois de développement / Aide à la création des 
lieux de pratique / …) et annonce que le président de la FFVB sera présent le 
15/01/22 à St Brieuc pour signature protocole avec la métropole 
 

1- Approbation des PV 

 PV CD n°2 du 29/11/21 

Le PV est approuvé à l’unanimité 

 

2- Demande d’annulation facture absence AG 

 Cap Sizun cette association étant un nouveau club, le comité directeur 
décide d’annuler, avec sursis, l’amende pour absence mais d’attribuer une 
amende comme club représenté avec un mail explicatif. 

 Acigné maintien de l’amende 

Réfléchir pour créer un tarif différent pour les nouveaux clubs, mettre peut-être la 
moitié de l’amende la 1ere année et les informer individuellement avant l’AG de ce 
qu’ils risquent s’ils sont absents. 

 
3- Evolution des statuts de la ligue 
 
Mise à niveau vis-à-vis des statuts fédéraux 

• Réunion du comité directeur en présentiel et/ou en visio 

• Possibilité statutaire de consultation du comité directeur par voie 
dématérialisée pour avis avec valeur officielle. 

• Possibilité de retour à l’exercice comptable à l’année civile : avis du comité 
directeur, maintien au 31/05 

 
4- Budget 
 
Questionnement sur certains chiffres : 

- Montant des licences pris en produits = chiffres au 15/12 
- Montant des subventions reçues et positionnement analytique 
- Budget du bureau directeur en augmentation vs 20/21 mais en corrélation 

avec les exercices précédents malgré le développement de la visio mais des 
déplacements sur les comités plus fréquents 

 
1 contre 
1 abstention 
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Le budget est approuvé à la majorité 
 
5- Demande de mise à disposition S. FREY pour Concarneau 
 
Cela concerne le club corpo de Fouesnant et fait suite aux interventions en école 
M11/M13 lors de la route du volley 
Demande = action en salle le vendredi matin de janvier à avril 2022 selon les mêmes 
conditions de la route du volley (financement 100% Ligue) 
Proposition = accord pour rentrer dans le projet club non-employeur avec mise à 
disposition à la charge de la ligue et frais de déplacement à la charge du CD29. 
 
6-Rencontre du président avec le personnel de la ligue 
 
Le 7 janvier à 14h00 à Pontivy 
Profiter de la réunion pour programmer les entretiens individuels 
 
 
7-Examen projets en cours 
 
1-Tournoi 3X3 
A priori lancement d’un nouvel appel à projet sur la pratique outdoor 
Compte rendu de la réunion du 10/12 : besoin de matériels supplémentaires. 
Question à poser aux clubs organisateurs sur leur besoin d’aide de la ligue sur 
l’organisation. 
Ugo : Besoin d’un salarié de la ligue sur chaque étape pour diffusion des infos + 
engagements licences évènementielles. 
Vigilance : Attention à ne pas empiéter sur les tournois des clubs. 
Passage de 8 à 4 étapes. 
Sélection des clubs étapes via cahier des charges et appel à projet. 
Finale 17/07/2022 
 
2-Partenariat avec intersport    
 
Signature en cours 
 
 
3-Aide aux clubs non-employeurs 5000€ 

- Séminaires pour les dirigeants 
- Action à mettre en place sur le volley scolaire ? subvention déjà existante N-2 

/ 4000€ 
Réunion à prévoir sur janvier mais d’accord pour coupler les 2 financements – 
invitation  
Voir si l’intégration du projet du CD35 « 1 cour 1 filet » est possible et judicieuse 
Créer une formation spécifique pour les entraineurs de clubs 
Beaucoup d’arrivée sur M15/M18 mais assez peu de M11 qui peuvent être 
accrochés via les interventions école. 
Difficulté de trouver des encadrants. Urgence de former des entraîneurs pour les 
clubs qui n’en ont pas. 
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Transformer les camps joueurs en camps d’encadrants 
A priori nouvel appel à projet FFVB sur le volley scolaire avec financement 
 
4-Livret du jeune volleyeur 
Le livret est-il utilisé dans les clubs ? Faut-il le maintenir ? 
Proposition de faire la distribution sur demande des clubs et pas de distribution 
automatique : acceptée. 
Le projet n’a jamais réussi à être mis en œuvre sur 1 année complète du fait de la 
situation sanitaire => Relancer la communication sur ce livret => Visio début janvier 
pour communiquer. 
Consultation à faire des 4 présidents de comité sur la participation 50/50 du 
financement. 
Ce livret a-t-il été présenté lors des différentes formations d’entraineurs ? inclus dans 
le module 3 du DRE1 – A intégrer lors d’Info Entraineurs 
Le comité directeur donne son accord pour commander 300 classeurs M7 maxi. 
 
5-Formation volley santé 
Nouvelle formation régionale 
Budget 450€ environ 
Le comité directeur donne son accord 
 
6-Journées armoricaines de volley assis 
2 journées en 2019 (St Malo – Lannion). Quimper n’a pas pu le faire. 
Est-ce que l’on relance et dans quelle condition, St Malo ne poursuit pas. 
3-4 équipes mini pour organiser 1 plateau 
Challenge national 14 équipes pour Lannion et Quimper 
Dotation à définir par la suite 
 
7-Formation civique et citoyenne à destination des services civiques 
Actuellement 14 services civiques sur la LBVB 
La ligue n’a pas à organiser de formation, elle sera organisée en visio par la FFVB 
sur plusieurs dates possibles (début en février).  
U. Boscolo communiquera la mise en place de cette formation auprès des services 
civiques. 
Mise en place d’un formateur par ligue sur les fonds FFVB pour délocaliser en ligue. 
 
8-Publicité boutique Breizh volley club avec Décathlon 
Boutique créée et en ligne actuellement 
14 commandes à date pour environ 100€ de commissions 
Engagement annuel 
Lien à mettre sur le site de la ligue 
Promotion faite via les pages Facebook 
Ce n’est pas la finalité de la ligue de vendre des vêtements. Faire un point dans 3 
mois. 
Accord pour engager la commission à la date du 18/12/2021. 
 
9-Remise prix au concours du logo 
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Le vainqueur est de Haïti et le fournisseur ne livre pas dans ce pays. Accord du 
comité directeur pour commander pour 300€ sur la boutique par la ligue et la ligue 
enverra le colis. 
 
8- Questions diverses 
 
1-Mail de Loudéac pour exonération mutation Loudéac 

- Maintien de la facture 
- Réflexion sur le tarif lors du prochain budget 

 
2-Solde créditeur clubs 
Le comité directeur est d’accord pour rembourser les clubs. 
 

3-Coupe de France vétérans : 41 équipes mais aucune en Bretagne 

 
4-Suppression AAL : remplacement par aide au développement 
 O. Avignant : aide reçue ANS par le CD22 (Corlay-Guingamp-Le Leff) mais 
toujours pas réussi à trouver un éducateur donc la subvention est-elle repoussée ? 
 
5-Maintien du CRE de Noel ? 
Pas de contraintes légales. 
Le comité directeur valide le maintien du stage 
 
6-Volleyades 
Maintien du budget avec 4 équipes 
L’avoir de l’entreprise Orain (bus) a été repoussé jusqu’en mai 2022. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h50. 
 

 
 
 

 
 
Président de la LBVB    Secrétaire Général de la LBVB 
Gérard MABILLE     David QUINTIN  
   
 

     


